



La double confrontation Algérie-Cameroun comptant pour les barrages de la Coupe du monde 2022 aura lieu le 26 mars au stade Japoma de Douala pour la rencontre aller, et le 29 mars à Tchaker pour la manche retour, annonce ce lundi la FIFA sur son site officiel, sans toutefois indiquer les horaires de ces matchs

Le sélectionneur national, Djamel Belmadi a déjà entamé la préparation pour cette rencontre capitale face au Cameroun. Le Fennecs doivent réaliser un bon résultat avant le match retour, prévu une semaine plus tard au stade Mustapha Tchaker de Blida.

Un stage avant le match aller

Le sélectionneur Djamel Belmadi souhaite organiser un stage de préparation dans un pays ayant les mêmes conditions climatiques que le Cameroun, à l'effet d'habituer ses joueurs sur les conditions ambiantes.

L'objectif de ce stage est de permettre également aux joueurs d'avoir de bons repères et de bonnes bases avant ce match crucial. Selon Foot Algérie, ce stage aura lieu à Malabo, capitale de la Guinée Equatoriale.

Le sélectionneur national espère pouvoir entamer son stage le 21 mars prochain pour que les

joueurs puissent se familiariser avec les conditions climatiques régnant au Cameroun, note le site d'informations Foot Algerie.